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■ 会 長 報 告            早川 清人君
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FUJIEDA  SOUTH  ROTARY  CLUB

我等の生業・この広い野原いっぱい

●ソングリーダー

●ソング

藤枝南ロータリークラブ会報藤枝南ロータリークラブ会報

 佐野 裕基君 ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を

 

皆さん、こんに

ちは。暑い日が続

きます。皆様にお

かれましては、く

れぐれもご自愛の

程お願い申し上げ

ます。 

さて、先ず一つ報告を致します。先般、藤枝の

２クラブと焼津の２クラブの会長幹事会がアシ

スタントガバナー並びにＡＧ事務局長・次長を招

いて静岡市内で開催されました。これまで藤枝・

焼津の４クラブだけで会議を設営したことはな

く、初めての試みとして実施されました。その会

議でテーマとなったのが、４クラブでの合同例会

を企画してみないかと云うものでした。親睦を深

めることを主目的に夜間例会として、一応１１月

実施予定としています。会員各位のご理解ご協力

をお願い致します。 

次に、ロータリークラブの理念について少しお

話しさせて頂きます。今回は、「I serve 」につ

いてです。今更ではありますが、特に新しい会員

の皆さんに聴いて頂きたい話しです。私たちロー

タリアンは、職業奉仕を基調として組織された団

体です。個々の職業をとおした社会貢献こそが求

められるものであり、だからこそそれぞれの職種

においてリーダー的存在の方々を構成員として

いるのです。これがロータリークラブの根本理念

たる「I serve」です。ちなみに、これに対峙す

る考え方として「We serve」があります。これ

は、みんな（つまり団体）で社会奉仕をしようと

いうもので、ライオンズクラブが実践している考

え方です。我が藤枝南ロータリークラブは、この

「I serve」を忠実に実践しているクラブである 

と自負しております。皆さん、仕事をとおして地

域社会に貢献して下さい。皆さんのその積み重ね

がロータリークラブの理念に繋がりますし、結果、

広報ともなるのです。 

では最後に、今日も前回に引き続いて少し相続

の話をします。「不動産に関する相続登記」の話

しです。ご婦人から相続登記を受託する際に、亡

くなったご主人名義の住宅を、ご自身を飛ばして、

直接息子さんに相続させるケースが存外多くあ

ります。次代育成という感覚なのでしょうし、そ

れと、登記費用１回分の節約と考えられての決定

と思います。そこで・・・あるところにお母さん

と一人息子のお嫁さんと大変仲の悪いご家庭が

ありました。そして、息子夫婦は、未成年の子（つ

まりこのお母さんの孫）の親権をお嫁さんとして

離婚しました。その後、お父さんが亡くなり、お

父さん名義の住宅を息子さんに相続させたとこ

ろ、息子さんが交通事故で突然死亡してしまいま

した。もう皆さんお分かりですね。登記名義は離

れて暮らすお孫さんのものとなりました。つまり、

お孫さんの親権者たる折り合いの悪かった元の

お嫁さんが実質的に支配することとなったので

す。そして、こともあろうに、そのお母さんが一

人暮らししている住宅を早々に売却してしまっ

たのです。後はご想像下さい。くれぐれも相続を

軽視して安易に判断しないようにとのお話しで

した。ではまた次回。 

■ 幹 事 報 告            松浦 正秋君 

• 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会よ

り 
 ハイライトよねやま１６０号が届いており

ます。 
• 静岡県文化・観光部世界遺産推進課より 
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  「富士山世界遺産登録感謝の集い」開催のお

知らせが届いております。 

■ 入 会 式                           
 

本日、鈴木寿幸君が

入会されました 

 

 

 

 

 

氏 名  鈴木
ス ズ キ

 寿
トシ

幸
ユキ

 

勤務先  東海ガス株式会社 

勤務先住所  藤枝市青木 2-29-1 

役 職  取締役ホームエネルギー事業部長 

■ 出 席 報 告               寺田 章君                    
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

39／45 86.66％ 38／44 86.36％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○朝比奈君 ○植田君 ○富澤君 ○渡辺哲君 
川口君 藪崎君 

■ 会 員 卓 話                   
 

飯田 敏之君 

 

 

 

 

 

本年度は、佐野プログラム委員長により 15 分

間ではありますが、会員全員の卓話(専門職から

の会員だけにおしえるお役立情報)が聞ける大変 

楽しみな年になりそうです。 

私の職業分類は「電気工事」ですのでまずは 太

陽光の最近の市場のお話をさせて頂きます。 

去年の 7 月から開始した１０kw 以上での全料買

い取りは投資目的での設置が全国で急成長して

います。 

住宅用も着実な伸びを見せています。今年度の補

助金の申請は 6 月 25 日では昨年の同時期と比べ 

約 20%上回っております。 

このペースで推移しますと 補助金申請件数は

約 40 万件となり過去最高となるでしょう。この

伸びの背景としては産業用システム拡大により 

太陽パネルパワーコンディショナーなどの周辺

機器の価格が下がり、購入しやすい環境になって

いると考えられます。ただし、国内メーカーをみ

るとすべてにおいてメイドインジャパンは唯一 

京セラだけだと思います。他は未だに韓国。中国

などとの契約で部品を作らせる方法をとってお

りますね。海外も国内のブランドも最近では悪質

な商品は後々トラブルの原因になるので、かなり

慎重に 規格にあった機器を使用して安心でき

る設備を組むようにはなっています。 

産業用も住宅用も落雷・雹などの自然災害にあっ

た時の手立てはみなさんはされていますか？ 

設置されている建物への火災保険は一般では 

自然災害からの被害は想定しておりません。昨今、

ゲリラ豪雨などで各地に被害がでております。 

設置を計画するときは 是非、同時に保険の見直

しをおすすめいたします。 

 

 

 

池ヶ谷 勇君 

 

 

 

 

建築鉄骨の製造業界はゼネコンの下請けとい

う立場であるため価格の決定を相手しだいのよ

うな、情けない業界です。 

その為リーマンショック以来の不況で多数の会

社が廃業、倒産しております。 

こんな業界を食い物にしている各種団体や協会

がたくさんある事にも驚かされます。 

一例を挙げますと非破壊検査協会、日本溶接協会、

日本鋼構造協会、日本エンドタブ協会、鉄骨製作

管理技術者登録機構、等まだまだ一杯ありまして

このような団体の発行する登録証(１級２級等あ
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り)がないと製作工場の認可も取れない、という

ありさまです。 

こんな業界ですが、今さらやめられる訳もないの

で強かに生き抜いてやろうと頑張っています。  

■ 今週の一言             渡邊 芳隆君 
今日は、渡邊次男です。久しぶりの登壇です。

今朝も蓮華寺まで行ってきましたが、蓮の花が大

変見頃です。今年は、蓮の背丈が去年よりも高く

思われます。 

山形では、豪雨による被害が出ています、お陰様

で家内の実家、酒田は大丈夫のようです、鶴岡よ

り下の方だそうです。静岡県も西伊豆で被害が出

ております。 

又、17 日未明のゲリラ豪雨で藤枝、焼津でも 4

棟ほど床下浸水したそうです。翌 18 日はゴルフ

が出来るか心配でしたが、このように日焼けをし

ております。 

さて、私の欲しい物、色々と考えて見ましたが、

お金、名誉、地位、有ればあるに越したことは御

座いませんが、夫婦生活 32 年が経ちますが、 

何時の頃から、隙間風が立つ様に成りました、和

田あきこの歌にも有りますが、【あの頃は】この

隙間風を修復してくれる、カーペンターが居れば、

その様に望みます 

 

◆◆例会プログラム◆◆ 

例会日 クラブ行事 摘要 

7/26(金) 
第 1049 回 早朝例会  

8/2(金) 
第 1050 回 

会員増強担当 
会員卓話 理事会 

8/9(金) 
第 1051 回 会員卓話 私の職業 

お役立ち情報 

8/16(金) 休会①  

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（担当／内山君） 


